

Michael Hofer, Franz Josef Natterer-Babych
20. Mai 2020

Stadträte Kempten

An Herrn Oberbürgermeister Thomas Kiechle
Rathausplatz 1, 87435 Kempten

Anfrage bzgl. der Sperrung des Illerradweges seit dem 9. März 2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, lieber Thomas,

seit nunmehr zweieinhalb Monaten ist der Illerradweg auf Höhe der drei Brücken für den Radverkehr wegen Hangrutschungen gesperrt. Nach anfänglicher Totalsperrung ist nun das Schieben des Rades an der halbseitigen Absperrung zwar umständlich, aber möglich. Bei einer Inaugenscheinnahme konnten auch Radler beobachtet werden, die die Engstelle radelnder Weise passierten. Im Falle eines Unfalles an dieser Stelle erhebt sich aber die Haftungsfrage.

Stellen Sie sich vor, eine überörtliche Autostraße würde für 2,5 Monate halbseitig gesperrt und es passiert augenscheinlich nichts! Der Illerradweg ist Kemptens Anbindung an das große Bayerische Radwegenetz und wird von der Stadt ja auch als solche beworben. Die Hangrutschung an dieser Stelle erscheint nicht so gravierend, als dass man größere Expertisen für die Reparatur einholen müsste. (siehe Bilder 023 und 026 der Anlage)

Wir fragen an, was an dieser Stelle bisher außer zu sperren von der Stadt veranlasst worden ist und bitten dringend um das baldmöglichste Abstellen dieses Missstandes.

Mit freundlichen Grüßen, Michael Hofer und Franz Josef Natterer-Babych

Anlage: Situation am nördlichen und südlichen Ende der Sperrung sowie Blick auf die sog. „Hangrutschung“